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　2023 年最初のジャパン柔道整復師会通信をお届けします。本年も本誌にて様々な情報を発信していきますので、ご愛読の

ほどよろしくお願いいたします。

　コロナ第 8 波真っ只中での年越となりましたが、行動規制もなくコロナ禍以前の日常を取り戻しつつある年末年始でした。

会員の皆様も適度に感染対策を行いつつ、良いお年を迎えられたことと思います。何においてもコロナが付きまとう 2022 年

でしたが、柔整業界でもようやく専門委員会が再開されるなど、行政の動きが活発となった 1 年でした。その中で、療養費改

定の目玉として施行されたのが「明細書の無償発行義務化」でした。施行から今日まで、当会でもどうにかこうにか対応して

おりますが、新規開業や管理者変更があった際の取扱いに不可解な面も多く、正直、我々も未だ混乱している状態です。皆様

にとってもっと分かりやすい制度となるよう、現在も統合協議会を通じて行政への働きかけを継続中です。

　そして 2023 年は、いよいよ柔整療養費請求のオンライン化が本格的に議論されることになります。施術所だけでなく、我々

業界団体の在り方まで変える可能性のあるオンライン化について、いざそうなった時に正しい方向に混乱なく皆様を導ける

よう、あらゆる準備を行い的確に情報発信を行って参ります。

　柔整業界は、改革に向けた大きな一歩を踏み出しました。ジャパン柔道整復師会はこれに遅れることなく、常に最先端の

技術と知識を持って邁進します。本年も、ジャパン柔道整復師会をよろしくお願いいたします。

ジャパン柔道整復師会スタッフ一同

手を打たないと必ず訪れる集客の壁 今集客が出来ていても、絶対にマストの施策とは!?

セミナー終了後からおよそ 1 週間以内に
期間限定のアーカイブ動画をご案内しますので
下記 URL からお申込み下さい。

当日参加できない方
2/6( 月 )13:00 までに下記 URL をクリックし、必要事項を入力の上
お申込みください。お申込みされたメールアドレスに、参加方法に
ついてのメールをお送りします。

申込方法

https://share.hsforms.com/1mjHYEY5nR66keAR_9xdbSA4djhb

https://share.hsforms.com/1mjHYEY5nR66keAR_9xdbSA4djhb


　昨年 12 月に、ＮＯＡＨユーザー様に向けて「キャッシュレス決済」実態調査アン
ケートを実施いたしました。予想を上回る２４０件以上ものご回答をいただき、皆様
のキャッシュレス決済への関心度の高さを目の当たりにしました。ご回答の中に「導
入したいが手数料がネック」「今は必要性を感じていない」「分からない事が多い」な
ど、先生方のお悩みの声を多数拝見し、『これは、会として情報を発信していかなけ
れば！』という使命感に駆られています。
　そこで今回は、実際にキャッシュレス端末「ｓｔｅｒａ　ｐａｃｋ」を導入している直営
店舗の導入事例を皆様にご紹介いたします！新システムを導入するとなると、手続
きや操作方法を覚えるのが面倒と思ってしまいがちですが、手続きも操作方法も
至ってシンプル。それ以上に大きなメリットが生まれることがわかりました！

患者様が、手持ちの現金を気にせず追加メニューも検討してくれるようになった！

お釣りの受け渡しが無い分、キャッシュレス決済は案外スムーズ。忙しい時間帯は助かっている。

キャッシュレス決済対応は既存の患者様にも好評！導入前はあまり気付かなかったが、望んでいた患者さんは意外と多かったよう。

高単価の販売商品もご提案しやすくなり、実際にキャッシュレス対応後、物販の売上げが伸びた！

キャッシュレス決済対応で感じたメリット

カード・タッチ・ＱＲ決済などが端末一つで全て済むので、受付周りがスッキリ。

操作がシンプル！長く使える気がするので、操作を覚えなおす必要もなさそう。

導入費用０円で、さらに３月末までは解約時の違約金免除の保証もあったので気軽に始めら
れた。

対応サービスが幅広いため、複数の決済方法を徐々に導入するよりも一気にキャッシュレス
化にフル対応できて良かった。

　私自身、キャッシュレス化の波を受けて現金払いの機会は少なくなりました。

　「せっかくならポイントのつく方法で」という心情は、先生方もあるあるではないでしょうか。

　この先、きっとキャッシュレス化を避けては通れない時代に突入します。「キャッシュレス

可能だから選ばれる」から「キャッシュレス未対応だから選ばれない」に傾向も変化して

いくでしょう。

　政府や自治体をはじめ、決済システム各社の導入促進の動きが活発な今こそ、店舗の

キャッシュレス化について考えてみてはいかがでしょうか。未だ、キャッシュレス決済が普及し

きっていない接骨院業界だからこそ、先駆けるなら今、出遅れを防ぐには今、かもしれません！
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▼今回導入のキャッシュレス端末「stera pack」は、
当会にて導入のご案内やお申込を受付けております。
3月までのお申込は解約時の違約金免除保証対象
です。手数料は2.8％～！ぜひご検討ください♪

｢stera pack｣導入で感じたメリット

「stera pack」
詳しくはコチラ！

株式会社健生直営

キャッシュレス決済

「stera pack」
導入レポート !

https://acrobat.adobe.com/link/track?uri=urn:aaid:scds:US:a0b3e073-558b-3bbb-810e-ccfef3890597


新たにジャパン柔道整復師会にご入会された皆様

ご入会ありがとうございます。
北海道/東北
5件

関　   東 
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中国/四国/九州
2件
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会員様からいただいたご意見・ご要望
今回も、会員の皆様から頂いたご意見、ご要望をお伝えします！

いつもたくさんのご意見をいただき、ありがとうございます。皆様の声にお応えし、サービス向上に努めます。

些細なことでも構いませんので、お気づきの点があればお気軽にご連絡ください！

古い PC で NOAH が動かなくなってしまった時、
新しい PC への再設定など、

電話で何度も丁寧に対応してもらい助かった。

何度か同じ件で連絡する場合、
すぐに事情のわかるスタッフに繋いでもらえるので

何度も同じ説明をしなくて済む。
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